ABSTRAK

Dede Puad, 3190210008, 2025. Manajemen Pengembangan Kompetensi Guru Dalam Meningkatkan Kinerja Guru Rumpun Pendidikan Agama Islam Pada Madrasah Tsanawiyah  (Penelitian di MTs Negeri 1 dan MTs Darul Arqom Kabupaten Garut)
Pengembangan kompetensi guru rumpun PAI merupakan  proses yang penting dalam meningkatkan kualitas pendidikan dan  memiliki peran yang sangat strategis  dalam meningkatkan kinerja guru, dan kualitas pendidikan agama Islam. Dengan pengembangan yang berkelanjutan, guru dapat mengembangkan potensi secara maksimal yang berpengaruh pada kualitas pengajaran, pencapaian tujuan pendidikan, dan meningkatkan kinerja guru rumpun  PAI pada madrasah tsanawiyah. Untuk mencapai kinerja tinggi melalui pengembangan kompetensi harus terus ditingkatkan, dengan mengembangkan kompetensi pedagogik, profesional, sosial, kepribadian, kepemimpinan dan spiritual dan melalui pengembangan keprofesian berkelanjutan dengan, publikasi ilmiah dan karya inovatif.
Tujuan penelitian ini untuk mengidentifikasi: 1) Kondisi kompetensi dan kinerja guru PAI MTs Negeri 1 dan MTs Darul Arqam Kabupaten Garut sebelum pengembangan; 2) Perencanaan pengembangan kompetensi guru rumpun PAI  kedua MTs tersebut; 3) Proses pelaksanaan pengembangan kompetensi guru rumpun PAI kedua MTs tersebut; 4) Evaluasi pengembangan kompetensi guru rumpun PAI kedua MTs tersebut; 5) Dampak pengembangan kompetensi guru terhadap kinerja guru PAI kedua MTs tersebut;) 6) faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan pengembangan kompetensi guru dalam meningkatkan  kinerja guru PAI pada kedua madrasah tersebut. 
Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif,  metode deskriftif  yang bermaksud untuk memahami fenomena tentang hal yang dialami subjek penelitian. Teknik pengumpulan data: observasi, wawancara, studi dokumentasi dan angket. Teknik analisis data: reduksi data, display data, dan verifikasi data. Teknik pemeriksaan keabsahan data menggunakan teknik pemeriksaan yang didasarkan pada empat kriteria, yaitu: derajat kredibilitas, transferabilitas, dependabilitas dan konfirmabilitas melalui trianggulasi sumber dan metode.
Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1)Kompetensi dan kinerja guru PAI sebelum dilakukan pengembangan bervariasi, tetapi menunjukan cukup baik dan  masih ada kendala karena biaya, waktu, kafasitas, motivasi, budaya kerja dan akses ; 2)Rencana pengembangan kompetensi guru rumpun PAI di kedua MTs tersebut, dituangkan dalam RENSTRA.biaya pembinaan oleh lembaga, pengembangan dibebankan secara personal pada guru . 3) Proses pelaksanaan pengembangan kompetensi guru rumpun PAI kedua MTs tersebut, hanya terjadi pada aspek pengembangan diri berupa : pelatihan fungsional, mengikuti seminar, diklat, workshop yang dilakukan sendiri oleh  guru, MGMP, asosiasi profesi guru dan pihak lain. Sangat minim pada publikasi ilmiah dan karya inovatif,  4) Evaluasi pengembangan kompetensi guru rumpun PAI kedua MTs tersebut, melalui penilaian kinerja, umpan balik, dan tidak lanjut.; 5) Dampak pengembangan kompetensi guru terhadap kinerja guru rumpun PAI kedua MTs tersebut, diantaranya: peningkatan pengetahuan dan pemahaman materi, peningkatan metode pengajaran, peningkatan kemampuan manajerial kelas, dan peningkatan keterampilan profesional; 6) Faktor pendukung berupa kebijakan dukungan pemerintah, dukungan lembaga, kolaborasi rekan kerja, partisipasi komite, motivasi guru, sarana memadai. Penghambat pengembangan kompetensi;  keterbatasan waktu, biaya terbatas, beban kerja, kafasitas, budaya dan mentalitas, sistem evaluasi kinerja belum maksimal terutama bagi guru honorer , minimnya akses informasi dan jaringan.
خلاصة
ديدي فؤد، ٣١٩٠٢١٠٠٠٨، ٢٠٢٥. إدارة تطوير كفاءة المعلمين في تحسين أداء معلمي مجموعة التربية الإسلامية في المدرسة الثانوية (دراسة في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية ١ ومدرسة الثانوية الإسلامية دار الأرقم غاروت).

إنّ تطوير كفاءة معلمي مجموعة التربية الإسلامية يعد عملية مهمة في تحسين جودة التعليم وله دور استراتيجي للغاية في تعزيز أداء المعلمين وجودة التعليم الإسلامي. ومن خلال التنمية المستمرة، يمكن للمعلمين تنمية قدراتهم بشكل كامل مما يؤثر على جودة التدريس، وتحقيق أهداف التعليم، وتحسين أداء معلمي مجموعة التربية الإسلامية في المدارس المتوسطة الإسلامية. لتحقيق أداء عالٍ من خلال تطوير الكفاءة، يجب الاستمرار في تعزيزها من خلال تنمية الكفاءات التربوية، والمهنية، والاجتماعية، والشخصية، والقيادية، والروحية، ومن خلال التطوير المهني المستمر عبر النشر العلمي والأعمال الابتكارية.  
يهدف هذا البحث إلى التعرف على: ). حالة كفاءة وأداء معلمي التربية الإسلامية في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية ١ ومدرسة دار الأرقم الثانوية الإسلامية في محافظة غاروت قبل التطوير؛ ٢) تخطيط تطوير كفاءة معلمي مجموعة التربية الإسلامية في كلتا المدرستين؛ ٣) عملية تنفيذ تطوير كفاءة معلمي مجموعة التربية الإسلامية في كلتا المدرستين؛ 4) تقييم تطوير كفاءة معلمي مجموعة التربية الإسلامية في كلتا المدرستين؛ ٥) تأثير تطوير كفاءة المعلمين على أداء معلمي التربية الإسلامية في كلتا المدرستين؛ 6) العوامل الداعمة والمعيقة لتنفيذ تطوير كفاءة المعلمين في تحسين أداء معلمي التربية الإسلامية في كلتا المدرستين.
يستخدم هذا البحث على المنهج النوعي، باستخدام الطريقة الوصفية التي تهدف إلى فهم الظواهر التي يمر بها موضوع البحث. تتضمن تقنيات جمع البيانات: الملاحظة، المقابلات، دراسة الوثائق والاستبيان. أما تقنيات تحليل البيانات فتشمل: تقليل البيانات، عرض البيانات، والتحقق من البيانات. يتم فحص مصداقية البيانات باستخدام تقنية الفحص المستندة إلى أربعة معايير، وهي: درجة المصداقية، القابلية للنقل، الموثوقية، وقابلية التأكيد، وذلك من خلال مثلثية المصادر والأساليب.
وأما نتائج من هذا البحث كما يلي : 1) كانت هناك عقبات في تطوير الاحترافية لدى المعلمين قبل عملية التطوير، بسبب التكلفة، الوقت، القدرات، الدافعية، الثقافة، وإمكانية الوصول. 2) تم تضمين خطة تطوير كفاءة معلمي مجموعة التربية الإسلامية في كلتا المدرستين في الخطة الاستراتيجية فقط لأغراض التوجيه، بينما تم تحميل مسؤولية التطوير بشكل فردي على المعلمين. 3) اقتصر تنفيذ تطوير كفاءة معلمي مجموعة التربية الإسلامية في كلتا المدرستين على جانب التطوير الذاتي، مثل: التدريب الوظيفي، حضور الندوات، الدورات، وورش العمل التي ينظمها المعلمون أنفسهم، أو مجموعات العمل التربوية، أو جمعيات المعلمين، أو جهات أخرى، ولم يشمل بعد النشر العلمي والأعمال الابتكارية. 4) تم تقييم تطوير كفاءة معلمي مجموعة التربية الإسلامية في كلتا المدرستين من خلال تقييم الأداء، والتغذية الراجعة، والإجراءات اللاحقة. 5) كان لتطوير كفاءة المعلمين أثر على أداء معلمي مجموعة التربية الإسلامية في كلتا المدرستين، ومنها: زيادة المعرفة والفهم للمادة، تحسين أساليب التدريس، تطوير المهارات الإدارية في الصف، وتعزيز المهارات المهنية. 6) تضمنت العوامل الداعمة للتطوير الذاتي: التدريب على تطوير الكفاءة، السياسات الحكومية، دعم المؤسسات، التعاون بين الزملاء، الالتزام، دافعية المعلمين، وتوافر المرافق المناسبة. أما العوائق أمام التطوير في جانب النشر العلمي والأعمال الابتكارية، فتمثلت في: ضيق الوقت، قلة الموارد المالية، عبء العمل، القدرات، الثقافة والعقلية، نظام تقييم الأداء، وضعف الوصول إلى المعلومات والشبكات.
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Competency development of Islamic Religious Education (IRE) teachers plays a crucial role in improving the quality of education and has a very strategic role in improving teacher performance and the quality of Islamic religious education. Through continuous development, teachers can develop their potential to the maximum, which will ultimately affect the quality of teaching, the accomplishment of educational goals, and improving the performance of IRE teachers in madrasah tsanawiyah (Islamic junior high school). To achieve high performance, competency development must be continuously improved, by developing pedagogical, professional, social, personality, leadership, and spiritual competencies and through continuous professional development with scientific publications and innovative works.
The purpose of this study was to identify: 1) The condition of competency and performance of Islamic Religious Education teachers at State MTs 1 and private MTs Darul Arqam, Garut Regency before the development; 2) The planning of competency development for IRE teachers at both MTs; 3) The process of implementing competency development for IRE teachers at both MTs; 4) The evaluation of competency development for IRE teachers at both MTs; 5) The impact of teacher competency development on IRE teacher  performance at both MTs;  6) The supporting and inhibiting factors for implementing teacher competency development in improving IRE teachers performance at both madrasahs. 
This study uses a qualitative approach, a descriptive method that aims to understand the phenomenon experienced by the research subjects. Data collection techniques include observation, interviews, documentation studies, and questionnaires. Data analysis techniques involve data reduction, data display, and data verification. The data validity examination technique is based on four criteria, namely: degree of credibility, transferability, dependability, and confirmability through triangulation of sources and methods.

The results of this study indicate that: 1) The conditions before the development was carried out showed that there were obstacles to the teacher professionalism development due to cost, time, capacity, motivation, culture and access; 2) The competency development plan for IRE teachers at both MTs was stated in the Strategic Plan (RENSTRA) only for coaching, while the development is imposed personally to the teachers; 3) The process of implementing the competency development for IRE teachers at both MTs only occurs in the aspect of development in the form of: functional training, attending seminars, training, workshops conducted by teachers themselves, MGMP, teacher professional associations and other parties. It has not yet involves scientific publications and innovative works; 4) The evaluation of competency development for IRE teachers at both MTs involves performance assessments, feedback, and follow-up; 5) The impact of teacher competency development on the performance of IRE teachers at both MTs, includes: improved knowledge and material understanding; improved teaching methods; improved class managerial skills, and improved professional skills; 6) The supporting factors for teacher development include: competency development training, government policies, institutional support, collaboration of colleagues, commitment, teacher motivation, and adequate facilities. Meanwhile the inhibiting factors for teacher development include the components of scientific publications and innovative works; limited time, limited budget for costs, workload, capacity, culture and mentality, performance evaluation systems, as well as minimal access to information and networks.
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